

Handicap et Addictions

Favoriser les liens entre réseaux ligériens pour prévenir et réduire les risques

INVITATION

Madame, Monsieur,

Dans le cadre d'une réponse à appel à projet (Fonds de lutte contre les addictions) validé et financé par l'Agence Régionale de Santé des Pays de la Loire, un collectif de structures œuvrant dans le champ des addictions a vu le jour afin d'amorcer un travail autour de la thématique : addictions et handicap.

Ce groupe, soutenu par la Délégation régionale Nexem et l'URIOPSS des Pays de la Loire, a travaillé à l'élaboration d'un projet sur les bases des recommandations de la Haute Autorité de Santé (HAS), avec pour objectif de développer une démarche globale de prévention des conduites addictives dans les structures médico-sociales du champ du handicap.

Pour partager les actions menées dans une dynamique collective ligérienne, nous vous invitons à 3 évènements gratuits :

Webinaire 4 novembre 2025 (10h30 à 12h30)

Au programme :

- Repères autour des conduites addictives,
- Liens entre Handicap et addictions,
- Illustration à travers le projet JHAdd (Jeunes, Handicap et Addictions), mis en œuvre dans des IME (Instituts Médico-Educatifs) et Dispositifs (DAME, Dispositif d'Accompagnement Médico-Educatif et DIME, Dispositif Intégré Médico-Educatif) du territoire.

2 rencontres en présentiel en hémisphère (9h30 à 12h30)

- Le 28 novembre 2025 de 9h30 à 12h30 à Montaigu (85) pour le territoire 44/85
- Le 12 décembre 2025 de 9h30 à 12h30 à Angers (49) pour le territoire 49/72/53

Dès à présent, formalisez votre inscription au webinaire et manifestez votre intérêt pour participer à l'une des rencontres hémisphériques en répondant à ce formulaire:

<https://forms.office.com/e/suQwVqAHBr>

Ces réunions permettront de poursuivre l'interconnaissance et la réflexion sur les dimensions stratégiques et opérationnelles autour de ces enjeux.



Avec le soutien de l'Agence Régionale de Santé des Pays de la Loire

